

NOUVELLES DE LA MAISON DE STE ANGELE AUX GREZZE

OCTOBRE 2023

1 octobre : Sr Judith Reis, Présidente de la Fédération des Ursulines de langue allemande, et cinq laïcs, l'équipe d'administration du couvent de Straubing, étaient en pèlerinage à Desenzano et Brescia. Ils sont aussi venus à la maison de Ste Angèle pour prier à la chapelle.



1 octobre : nous avons participé à l'Eucharistie solennelle de l'inauguration de Don Mario, le nouveau curé de la paroisse Ste Angèle Merici aux Grezze.



2 octobre : un groupe de 10 étudiants du Lycée Sainte Ursule de Geisenheim, Allemagne, a visité la maison avec leur professeur. Ils ont également passé quelques jours à Brescia. Ils préparaient un film sur Sainte Angèle pour les autres étudiants de leur école.



4 octobre : Sr Angela Poggi est chez nous depuis le 2 octobre et, avec Sr Patrizia et Sr Armida, elle a accompagné Sr Annunziata à Capriolo, la communauté où elle a été envoyée. Elle y a reçu un accueil très chaleureux.





6 octobre : Sr Mariangela Mayer, du Généralat, est arrivée à la casa pour y faire son retraite.

8 octobre : nous avons recommencé les réunions mensuelles des Amis de Sainte Angèle. Cette année nous suivrons un programme selon des thèmes tirés des Ecrits de Sainte Angèle.



10 octobre : au cours de cette semaine le groupe de la probation internationale était à Desenzano. Le 10, elles ont passé la journée à la maison de Sainte Angèle, puis elles ont visité l'église paroissiale. Le 11, Sr Patrizia et Sr Armida les ont accompagnées à Salò.



14 octobre : un groupe de l'Oratoire San Lorenzo, Pozzolengo, est arrivé avec leur curé, Don Daniele. Ils ont célébré l'Eucharistie et visité la maison. Ils faisaient un pèlerinage à vélo à la maison de Sainte Angèle, le basilique de San Luigi à Castiglione et l'église de San Paolo à Mantoue.



Sœurs Armida et Patrizia